

操南学区連合町内会会长就任にあたりご挨拶申し上げます。

操南学区はその大部分が農業振興地域に指定されていますが市内中心部に近く、幹線道路へのアクセスが良いこと、他に広い代替地が無いこと等から住宅・物流拠点の増加が進んでいます。

そして人口動向に於いては減少傾向にあり就学前児童の人口は過去10年間で3割減少、高齢化率は25%と少子高齢化が進んでいます。

私は連合自主防災会を担ってきましたが安全安心の地域づくりの為には住民の交流・ふれあいが欠かせないと想いを強くしてきました。コロナ禍で中止となり六年間にわたって実施されることのなかった「翔け操南ふれあい祭り」を復活させたいと思います。次代を担う子供たちの思い出作りの場にもなりましょう。

高齢になってもいつまでも住みたい地域づくりにも繋がりましょう。働き盛りの人には子供達への贈り物、高齢の方へ感謝の気持ちをあらわすイベントとして「翔け操南ふれあい祭り」を支えて頂きたいと思います。祭りの計画・準備・実施への参加を通じて世代を超えた交流が進みますことを心より願っています。

皆さまからの連合町内会活動への参加・ご支援をお願い申し上げます。

令和7年5月17日

操南学区連合町内会

会長 近藤定正